

BOSCH BENEJAM, José

Sacerdote(1941-1997)

Nacimiento: Ciutadella de Menorca, 14 de enero de 1941.

Profesión religiosa: L'Arbog del Penedés (Tarragona), 16 de agosto de 1957.

Ordenación sacerdotal: Barcelona, 5 de marzo de 1967.

Defunción: Sant Vicenc dels Horts (Barcelona), 2 de enero de 1997, a los 55 años.

Nació en Ciutadella de Menorca el 14 de enero de 1941. Hizo el noviciado en L'Arbog del Penedés (1956-1957) y la primera profesión religiosa el 16 de agosto de 1957. Cursó los estudios de filosofía y magisterio en Sant Vicenç dels Horts y, tras el trienio práctico de magisterio en Mataró, realizó los estudios de teología en Martí-Codolar.

Ordenado sacerdote el 5 de marzo de 1967 por el obispo de Colofón, fray Matías Solà i Farell, completó sus estudios en la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia Salesiana de Roma. Se diplomó también en lengua francesa. Fue director de los colegios salesianos de Gerona y de Andorra. Estuvo 25 años en la parroquia de María Auxiliadora de Sant Boi de Llobregat (Barcelona) como vicario, rector y director de la comunidad salesiana.

Pasó tres años en la parroquia de Sant Bernat de Claraval, Ciudad Meridiana de Barcelona, como párroco, y seis años en la de Sant Antoni de Padua de Sant Vicenç dels Horts.

Era un amigo discreto, sensato, amable, providencialista, un sacerdote salesiano entregado a los jóvenes más necesitados, profundamente espiritual y con un gran amor a María Auxiliadora y a Don Bosco.

Nos dejó un cuaderno de vivencias espirituales de frases cortas, titulado *Mis diálogos inacabados con Jesús*.

Falleció en Sant Vicenç dels Horts el 2 de enero de 1997, a los 55 años de edad. de enfermos de Arévalo, donde vivió los cuatro últimos años de su vida. Allí, el cariño y el cuidado de los hermanos y de las cuidadoras le hicieron recobrar hasta cierto punto la alegría, las ganas de cantar, de contar su sencilla historia y de realizar por su cuenta a diario el ejercicio físico. Murió tranquilo el 13 de octubre de 2015, a los 86 años de edad. Sus restos mortales descansan en el panteón salesiano del cementerio de Arévalo.